LBTI News

Titre: La médaille de Cristal collectif 2025 du CNRS décernée à l'équipe projet VERT (IBCP&Cié)

News content:

L'équipe projet VERT – « Vers une Empreinte Ecologique Réduite de nos Travaux de recherche » a reçu la **médaille de Cristal collectif du CNRS 2025**. Cette distinction honore un engagement collectif pour **réduire l'impact environnemental des activités de recherche**, notamment par la mise en place de pratiques plus durables au sein de nos laboratoires. Initié en 2019 par l'équipe VERT, ce projet est aujourd'hui porté par le groupe IBCP&Cié, qui regroupe 11 membres de 4 unités : LBTI, MMSB, IBCP et SFRBiosciences.

Félicitations à tous!

Sandrine Le Goff (LBTI), Marine Blanc, Sandrine Magnard and Lauriane Lecoq (MMSB), Nicolas Grimault (IBCP) and Virginie Gueguen-Chaignon (SFR Biosciences)

 $\underline{https://www.rhone-auvergne.cnrs.fr/fr/personne/vert-vers-une-empreinte-ecologique-reduite-denos-travaux-de-recherche}$

https://www.insb.cnrs.fr/fr/cnrsinfo/recherche-durable-quand-lunion-fait-la-force

https://www.ibcp.fr/fr/greenlabs-presentation/

ENGLISH

Title: The CNRS 'Cristal Collectif 2025' medal awarded to the VERT project-team (IBCP&Cié)

News content:

The CNRS 'Cristal Collectif 2025' medal has been awarded to the VERT project-team — 'Vers une Empreinte Ecologique Réduite de nos Travaux de Recherche - Towards a Reduced Ecological Footprint of our Researches'. This collective award highlights the team's commitment to making research more environmentally sustainable, through the implementation of greener practices in laboratories. Initiated in 2019 by the VERT team, this project is now led by the IBCP&Cié group, which brings together 11 members from 4 units: LBTI, MMSB, IBCP and SFRBiosciences.

Congratulations to all!

Main Illustration:



L'équipe projet VERT (+ Nicolas Grimault)



Le groupe IBCP&Cié 2025



Catchy image: